



2023~2024

沼田ロータリークラブ会報

世界に希望を生み出そう
CREATE HOPE in the WORLD

2023~2024年度 国際ロータリー会長 ゴードンR.マッキナリー

例会日…毎週火曜日 12:30 会長 飯島千明 幹事 浅沼美香 会報編集 吉野 登
例会場 ホテル ベラヴィータ 事務所 沼田市下之町888 テラス沼田7階 TEL 0278-24-1177

第3190回 例会報告

2024年2月6日

記録 吉野 登

例会予告

2/20 沼田税務署長 中条博美様

2/27 保坂ガバナー公式訪問

<http://www.rid2840.jp/numata/>

2024年2月20日発行 №26

はじめの一滴が 生まれる場所

(株)JR東日本企画 澁澤 健 剛 先生

■卓話者紹介

持谷明宏君

JR東日本企画に勤務されながらみなかみ町に移住され、ボランティアでまちづくりに努められています。伊勢崎市出身の44歳、会社でのスキルを活かしイベントや情報発信され、昨年は上毛新聞のオピニオン21で寄稿もされていました。

■卓話

2018年にみなかみ町に移住しました。勤務は高崎でしたので通勤でき、身近に素晴らしい自然があり決意しました。妻は東京人で田舎暮らしを躊躇しましたが、今では私より満喫しています。

仕事は広告業でイベント企画やクリエイティブディレクターを15年しています。会社と家だけの生活ではもったいないと思い、地域で好きな自然と共にいろいろなことをしたいと思っていました。

利根川の源流があり、一滴の雫から物事が始まるこの地、この源流をコンセプトに地域貢献を目指し、身近なところから身近の課題に取り組んでいく。2人の子供の親ですので、彼らが成長してこの地に住み続けてほしい、親としてできることは何か。人口減少は避けられず過疎化の中で絶望しては始まりません。会社に勤めながらイベントや店舗営業など経済効果を上げ、人の2倍・3倍動けば人口減少を少しでも緩和できると思います。

移住して水が美味しい、米が美味しいのでこれを伝えたいと思い2020年に妻と水上駅前の空き店舗を借りておにぎり屋を始めました。そこは以前書店でして、そのままいろいろ残っていたので22年にブックカフェとして発展させ、地域の情報発信のよりどころにして地域の人にも活用してもらいました。

性格は楽観的なので駅前のブックカフェに



可能性を感じました。さびれたとはいえ駅前です。

地域の新しい源流をつくるため、まずこの近くの課題に対応する一つとして地域通貨があります。地域通貨MINAKAMI

HEART PAYはイベント・温泉・食事等多くの方に使ってもらいたいと、土合駅でのマルシェイベントを行い、四季ごとに企画しました。年間で開催することでロケーションが変わり、客も変わります。3時間だけですが出店者の売り上げも上がり経済効果も得られ、出展者間のコミュニティもできました。

町では温泉街の再生のため東京大学・群馬銀行等と再生プロジェクトを進めています。駅前と少し離れてはいますが関連して駅前でも地域の友人と店舗のリノベーション等できわいをつくりたいと思います。

みなかみの自然と活性化のため、自分の人生ためブックカフェ「WAIK ON WATER」を中心に幸せ溢れる活動を続けて源流の一滴になりたいと思います。

例 会 報 告

■司 会 綿貫利彦SAA出席委員

■ソング 奉仕の理想 櫛渕光彦君

■来賓及び来訪ロータリアン

JR東日本企画 澁澤健剛様

第5分区ガバナー補佐 島 正一君

渋川みどりRCIM実行委員長 牧 謙良君

米山記念奨学生 除 一涵さん

会長の時間

飯島千明会長

2月のロータリー特別月間は「平和構築と紛争予防月間」です。ガバナー月信今月号で保坂ガバナーがロータリーは、平和は人からと考え、ロータリー平和センター提携大学で学ぶフェロシップの提供を通して平和構築に貢献していると述べています。ゴードン会長は「まず自分の中に平和をもたらず事が大切」とあり、ロータリーにしかできない平和

構築活動が大切だと理解しました。

2月23日が創立記念日で、ロータリーデー。地区では今年のロータリーデーは環境を考える1日として、共愛学園高校で映画でゴミを燃料として走る車のタイムマシン「デロリアン」を展示し、「みんな参加型の循環型社会」をテーマとした講演会が開かれます。

商業・経済的には厳しい2月ですが、みなさん頑張っていきましょう！

幹事報告

浅沼美香幹事

◎能登半島地震支援金のお祝い

ご協力いただき75,000円集まり地区に送金。

◎ガバナー公式訪問

2月27日通常例会で。午前11時からガバナー懇談会。出席者は理事役員、委員長、入会3年未満の会員。

◎地区ローターアクト年次大会について

バス送迎が決まり次第案内します。

委員会報告

◎SAA出席委員会 石井壮太郎副委員長

会員数	会場出席	メーク	出席率
76名	35名	11名	67.10 %

◎ニコニコ委員会 金井正樹委員長

・島正一君（渋川みどり） 27日公式訪問に伺います。IM3月3日よろしくお願ひします。

・牧謙良君（渋川みどり） 3月3日IMお待ちしております。多くの参加お願ひします。

・飯島千明君 渋川みどりRCより島ガバナー補佐、牧IM実行委員長を雪の沼田にお迎えし。IM成功に当クラブも協力いたします。濫澤先生の卓話を楽しみにして。

・保坂充勇君 島ガバナー補佐、渋川みどり牧さんを歓迎して。

・関真一君 島ガバナー補佐、渋川みどりIM実行委員長をお迎えして。大変お世話になります。

・ニコニコ週間 島ガバナー補佐、牧IM実行委員長をお迎えして

小倉仁君	岡部彰君	浅沼美香さん
春日政志君	金井正樹君	阿左見卓巳君
櫛渕光彦君	清野啓介君	須田千秋さん
高橋圭介君	田代経量君	津久井功君
深津卓也君	福田真盛君	西田俊太郎君
宮内明彦君	宮澤孝幸君	持谷明宏君
諸田秀人君	吉野登君	山田龍之介君
綿貫利彦君		

◎財団BOX IN 深津卓也委員

飯島千明君	浅沼美香さん	阿左見卓巳君
天野純一君	岡部彰君	小倉仁君



■第5分区島正一君挨拶

27日公式訪問ではお世話になります。保坂ガバナーの所属クラブなので安心して伺います。3月3日のIMでは多くの参加をお願ひし、実のあるものにしたいと思ひますのでよろしくお願ひします。

■牧謙良IM実行委員長挨拶

12月にご案内し10数名の登録をいただきありがとうございます。3月3日伊香保での開催。各クラブ2名の活動発表をお願ひしています。まだ出席は受け付けていますので1人でも多くの出席をお願ひします。

■除一涵米山記念奨学生挨拶



12月は上海の実家に1年半ぶりに帰り年越しをしました。帰国して日中の文化交流の大切さを更に感じ、多様性と互いに認め合うことが必要と思ひました。奨学生になりスキルを磨き多くの知識を吸収、色々な経験をすることができました。今年は北海道大学に入るため受験勉強に努めています。一次試験には合格し、最終合格に向けて頑張っています。

春日政志君	金井正樹君	櫛渕光彦君
桑原滋君	清野啓介君	須田千秋さん
関真一君	高橋圭介君	田代経量君
津久井功君	深津卓也君	西田俊太郎君
福田真盛君	保坂充勇君	松野正一君
水石清治君	宮内明彦君	宮澤孝幸君
持谷明宏君	諸田秀人君	吉野登君

◎地区ロータリーデイについて 深津卓也君

2月23日に記念イベントを行います。地区大会でもお願ひした衣類を集め、再資源化することをテーマに行います。チラシを配布しますのでご協力をお願ひします。

◎情報史料分類選考委員会 清野啓介委員長

2月号友の紹介。今月は平和構築と紛争予防月間で「平和は学び、知ることから」の特集。ウクライナやガザで戦いが続いています。ロータリー研究会から千玄室元RI理事が100歳になりロータリー歴を述べています。